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Stadt-Führungen in leichter Sprache
Die Offenen Hilfen bieten Stadt-Führungen an.
Die Stadt-Führer sind Beschäftigte 
der Heidelberger Werkstätten. 
Sie führen die Gäste durch Heidelberg.

Die Führung geht durch die Altstadt.
Das ist der älteste Teil von Heidelberg.

Die Führung dauert 1 Stunde und 30 Minuten.
Der Weg ist 3 Kilometer lang.

Gruppen können zur Führung kommen.
Es müssen mindestens 3 Leute mitkommen.
Es können höchstens 15 Leute mitkommen.

Kosten: 
70 Euro pro Gruppe

Dauer: 
1 Stunde und 30 Minuten

Länge: 
3 Kilometer

Gruppen-Größe: 
3 bis 15 Teilnehmer

Barriere-Freiheit:
Geeignet für Rollstuhl-Fahrer

Termin:
Den Termin suchen Sie bei 
der Anmeldung aus   Die Stadt-Führer bitten um Trink-Geld.

und der Pädagogischen 
Hochschule Heidelberg 



Das sehen Sie auf  der Stadt-Führung:

1 Alte Brücke

2 Ebert-Gedenkstätte

3 Heiliggeist-Kirche

5 Markt-Platz

6 Korn-Markt

4 Haus zum Ritter

10 Graben-Gasse

9 Alte Universität/Uni-Platz

11 Hexen-Turm

12 Universitäts-Bücherei

14 Plöck

15 Zucker-Laden

13 St. Peters-Kirche

8 Mittel-Tor

7 Jesuiten-Kirche

Lebenshilfe
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Anmeldung zur Stadt-Führung
bei den Offenen Hilfen 
der Lebenshilfe Heidelberg e. V.

  Wenden Sie sich bitte an:

  Ulf Prokein
  Telefon: 06221/339 23 14
  E-Mail: freizeitbereich@offene-hilfen-heidelberg.de
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